



Dieses Glas ist mundgeblasen – handgefertigt

Glas wird aus Quarzsand, Soda, Pottasche, Kalk sowie anderen verschiedenen Rohstoffen bei einer Temperatur von 1500° C geschmolzen. Aus einer rotglühenden Glasmasse entstand dieses vor Ihnen liegende Glas. Von vielen geschickten Händen wurde es geformt und bearbeitet. Die Hände des Glasfacharbeiters sind ausgezeichnete Präzisionswerkzeuge. Dennoch werden sie nie so genau arbeiten können wie eine Maschine.

Deshalb kann von einem handwerklich hergestellten Glas maschinelle Genauigkeit nicht verlangt werden. Kleine Abweichungen in den Abmessungen, in der Glasdicke oder vereinzelte Luftbläschen sind ein Zeichen handwerklicher Qualität.

Berücksichtigen Sie dies bitte, wenn Sie meinen, dass irgendetwas nicht ganz in Ordnung ist.

Dieses Glas ist mundgeblasen - handgefertigt